

易に出

己の手

出せと

おもね

現実で

禄太平

その『武

部分的に

亡した現

する『武

一年所持

本・下巻

史談』創

上巻は次

武家不

浅野長

死生有

随不同

を携えて別府村庄屋堀助之
治療を乞うた。(万福寺と
一六九八)堀助之丞吉治が
海禪師を開山に招いて、堀
を開いた関係)

痛は二春秋で完治したが、
困の人々から師表と仰がれ、
父遊が深かったので、流川
兵衛邸に留まっていた。

四日如何なる理由によるか
切り心臓にとどめをあてた

治・業海禪師宛の書状と
と山鹿素行・素水親子と大
短冊と大小刀が残されてい
水家伝)。昭和四十年当時、
品は、素水の書(浜脇K家
刀(元町H家所蔵)のみで

二)

説では、都の錦は薩摩
なっている。一方堀助
別府で自刃している。

堀家の記録では二八歳
の「元禄太平記」一卷

くばくもあらずして、
浪の泡と消ゆる事、
いる。

一四年（一七〇一）十
、宝永二年には都の錦

ば筆禍事件で薩摩の金
捕られ薩摩の金山の労
に薩摩の金山に流罪の
は、御公儀より「松の
もこれを狂言にしては
たのに、彼は禁令を破つ
我物語」（またの名を



は え 結 い ら 程 風
許 じ り び る な り 元 野